

「スマホ見ている...ぶつかった」

ひき逃げ容疑で20歳男を逮捕

福島民友新聞 2016年2月7日(日)10時45分
福島県で4日、自転車に乗った男子高校生(16)が車にはねられ、**重傷**を負ったひき逃げ事件で、警察は6日午前2時30分ごろ、自動車運転処罰法違反(過失致傷)とひき逃げる疑いで、会社員の男性容疑者(20)を逮捕した。同署によると、容疑者は5日午後6時30分ごろ、警察に出頭した。「スマートフォンを見ている、気付いたらぶつかった。びっくりして逃げた」と供述しているという。

運転手は、「油断禁物」

- ◆スピードの出し過ぎ
- ◆前方不注意

「なれた道・なれた仕事」に注意！
<“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で、発進時
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

交差点 左折のトラックにはねられ、横断歩道の女性死亡

2016年2月6日(土)19時36分
6日未明、熊本県で女性が車にはねられ死亡した事件で、警察は、トラックを運転していた男を逮捕した。過失運転致死などの疑いで逮捕されたのは会社員の男性容疑者(60)。警察によると、容疑者は6日午前1時前、交差点を左折中、横断歩道を歩いていた近くに住む無職の女性(58)をはね、そのまま逃げた疑いが持たれている。女性は全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。警察は、現場の状況や近くの防犯カメラの映像などから、約2時間後にトラックを発見し、容疑者を逮捕した。容疑者は「衝撃はあったが、人とは思わなかった」と話しているという。

比布町 アイスバーン スリップ はみ出し 大型トラックと衝突 1人死亡、1人意識不明の重体

2016年2月7日(日)21時25分
7日午前11時まえ、比布町の国道40号で、軽ワゴン車が対向車線にはみ出し、前からきた大型トラックと衝突し、4人が死傷した。この事故で、軽ワゴン車の後部座席に乗っていた女性(71)が死亡、運転していた夫(71)が意識不明の重体となっている。大型トラックの2人も軽いケガをした。事故当時、路面はアイスバーンで、警察は軽ワゴン車がスリップしたとみて調べている。

午前8時 交差点 女子高校生はねられ重体 ひき逃げで捜査

2016.2.6 12:02
6日午前8時5分ごろ、愛媛県の市道交差点で高2の女子生徒(17)が車にはねられ、意識不明の重体となった。警察によると、女子生徒は自転車で行中だったとみられる。

交差点の信号 黄色から赤に変わる途中 患者搬送中の救急車と乗用車衝突、6人ケガ ◆黄色信号は、「止まれ」◆

2016年2月6日(土)14時15分
6日午前8時過ぎ、山形県の国道の交差点で、病院に患者を搬送中の救急車が左から来た乗用車と衝突した。消防本部によると、搬送されていたのは発熱や腹痛などを訴えていた80代の女性で、この事故で額に軽いケガをした。事故当時、信号は救急車側から見て黄色から赤に切りかわるところで、救急車は緊急搬送用のサイレンを鳴らして交差点に進入したという。

右カーブ 停車中の車に、大型トラック追突 車3台の玉突き事故 20代男性死亡

2016年2月8日(月)5時52分
愛媛県で車3台の玉突き事故があり、1人が死亡しました。7日午後11時ごろ、停車していた乗用車に軽乗用車と大型トラックが相次いで衝突しました。この衝突により、乗用車に乗っていた20代の男性が全身を強く打つなどして約1時間半後に死亡しました。現場は緩やかな右カーブ。